

LES RANDOS D'ABORD

Vous êtes condamnés à marcher !

En droit pénal, outre le fait que la peine prononcée a pour objet de sanctionner la faute, elle a également valeur d'exemple et de réadaptation.

Après moult examens consécutifs à des douleurs lombaires lancinantes, le délibéré fut prononcé : fractures de nature ostéoporotiques.

- Mais docteur, ce sont les femmes qui souffrent d'ostéoporose

!

- Détrompez - vous jeune homme : l'ostéoporose c'est pour tout le monde !

- Ah bon, mais qu'ai-je fait pour mériter cela ?

- Cher patient, le temps est assassin et vous avez fauté : Je vous condamne à marcher !

- Combien de temps, Docteur ?

- Cher ami, c'est à perpétuité et le reste de votre vie commence dès aujourd'hui.

Chères et chers randonneurs, que ce soit en préventif ou en curatif, marchons et remarquons ensemble car mettre un pied devant l'autre est un don du ciel fait à notre liberté d'aller et de venir !

📧 Mail : lesrandosdabord@gmail.com

Site : <https://lesrandosdabord.net>

Tél : 06 79 30 60 55